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令和６年度第３回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和７年２月１３日（木） 

開会 午前１０時 

  閉会 午前１０時４５分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂２ 

３ 出席委員 

市民生活部長、暮らし政策課長、市民活動課長、環境課長、学校教育課長、文

化スポーツ課長、尾張旭市商工会工業部会長、同建設業部会長、同青年部委員長、

同女性部長、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張旭市文化協会事務局長、同

茶華道部会長 

                                  １３名 

４ 欠席委員 

  尾張旭市商工会事務局長、同商業部会委員長、尾張旭市文化協会舞踊部会長 

３名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

市民生活部次長兼産業課長、産業課にぎわい交流係長、産業課主査、産業課主

事、尾張旭市商工会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 令和６年度市民祭の決算について 

 ⑵ 令和７年度市民祭の素案について 

⑶ 令和７年度市民祭の予算について 

⑷ 令和７年度市民祭の協賛について 

８ 会議の要旨 

会長（部長） 定刻となりましたので、令和６年度第３回市民祭実行委員会

を開催いたします。本日は、御多忙のところ御出席いただき誠

にありがとうございます。また、日頃は、本市行政に、それぞ

れのお立場からご協力をいただき、重ねて御礼申し上げます。 

さて、本年度は皆さま方のお力添えにより、令和６年１０月

１２日土曜日、１３日日曜日に市民祭を開催することができま

した。振り返りますと、両日とも好天に恵まれ、２日間で約３

５，０００人と多くの来場者でにぎわい、１日目の小学校金管

クラブのパレードでは、たくさんの児童や保護者の笑顔が印象

的でした。 

２日目は尾張旭市ふるさと大使に就任した「岡野兄弟」お披

露目式と記念講演、迫力ある輪島・和太鼓の演奏、商工会によ

るもち投げなど、イベントステージを中心に大変な盛り上がり

でありました。 
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皆様のおかげで２日間のまつりを無事に終えることができま

したことを、改めて御礼申し上げます。 

それでは、次第２の議題に入ります。まず初めに、議題⑴の

「令和６年度市民祭の決算について」事務局から説明をお願い

します。 

事務局 

産業課主事 
―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） ありがとうございました。次に本年度の決算について、市民

祭実行委員会規約第６条３項に基づき、監事である文化協会の

加藤様と、暮らし政策課長に監査を行っていただきました。そ

の結果報告をしていただきたいと思いますので、代表して文化

協会事務局長から、よろしくお願いします。 

文化協会事務局長 ―資料に基づき説明― 

・監査結果報告 

会長（部長） ありがとうございました。監査の結果では、会計処理は適正

に行われているということでした。 

それでは「令和６年度市民祭の決算について」ご意見やご質

問などがありましたらお願いします。 

出席委員 ＜特になし＞ 

会長（部長） それでは、質問などはないようですので、議題(1)についてご

承認いただけますか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和６年度市民祭の決算

について」ご承認いただきました。 

それでは、次の議題に移ります。議題⑵の「令和７年度市民

祭の素案について」事務局から説明をお願いします。 

事務局 

産業課係長 

―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） ありがとうございました。事務局から「令和７年度市民祭の

素案について」説明がありました。ご意見やご質問などがあり

ましたらお願いします。 

会長（部長） 長池下駐車場を会場にするとのことだが、代わりの駐車場は

検討しているか。 

事務局 

産業課係長 

市役所駐車場など会場徒歩圏内の場所をいくつか用意するこ

とや、例年使用していない小学校などに臨時駐車場を設けて新

たにシャトルバスで繋ぐことなどを検討しています。 

商工会工業部会長 野球場の出店エリアを長池下駐車場に移すとのことだが、出

店数は減るのか。 

事務局 

産業課係長 

テントの数は、令和６年度の実績から８割程度まで抑えなけ

ればならないと考えており、市からの出展団体を減らしたり、

１団体当たりをテント半分の出展にしていただくなどを検討し

ています。できるだけこれまで出展いただいている方々には出

展いただけるように検討します。 

例年５～６月頃に照会していますが、前倒して出展条件等を

お示ししたいと考えています。 

商工会工業部会長 野球場は来年度だけ使えないのか。 
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事務局 

産業課係長 

来年度以降は、市民祭では野球場を使用しない予定です。 

文化スポーツ課

長 

今年度末にグランド整備を完了した後は、内野部分の目的外

使用は控えていただくこととしている。警固まつりは外野部分

で実施する。 

暮らし政策課長 長池下駐車場は砂利敷きでベビーカーや車いすの方が侵入し

づらいのではと思う。対策は考えているか。 

事務局 

産業課係長 

予算との調整にはなりますが、踏み固める整備などを検討し

ていきます。 

会長（部長） それでは、ほかに質問などはないようですので、議題(2)につ

いてご承認いただけますか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和７年度市民祭の素案

について」ご承認いただきました。 

続きまして、議題⑶の「令和７年度市民祭の予算について」

と、議題⑷の「令和７年度市民祭の協賛について」は関連があ

りますので、事務局から一括して説明をお願いします。 

事務局 

産業課係長 
―資料に基づき説明― 

議題⑶「令和７年度市民祭の予算について」 

事務局 

商工会事務局主事  

―資料に基づき説明― 

議題⑷「令和７年度市民祭の協賛について」 

会長（部長） ありがとうございました。事務局から「令和７年度市民祭の

予算について」と「令和７年度市民祭の協賛について」説明が

ありました。ご意見やご質問などがありましたらお願いしま

す。 

会長（部長） ５０万円の増額は、市制５５周年記念事業の予算ということ

で間違いないか。５５周年の催しは検討しているか。 

事務局 

産業課主事 

間違いありません。会場レイアウトなどを考えたうえで、何

か催しを行うか、ステージイベントを充実させるなどで５５周

年の要素を取り入れたいと考えています。 

会長（部長） それでは、ほかに質問などはないようですので、本議題につ

いてご承認いただけますでしょうか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和７年度市民祭の予算

について」と「令和７年度市民祭の協賛について」ご承認いた

だきました。 

続きまして、次第３の「その他」についてですが、事務局か

ら何かありますか。 

事務局 

産業課係長 

はい。連絡事項として、次回の実行委員会は７月頃の開催を

予定しております。また、議題につきましては「市民祭の内

容」についてと「参加団体及び協賛金の状況」についてを予定

しております。日程が決まりましたら改めて、ご案内させてい

ただきますのでよろしくお願いいたします。 

会長（部長） ありがとうございます。本日、予定していた議題は以上とな

りますが、委員の皆様、ほかに、ご意見や連絡事項などはござ

いませんでしょうか。 
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出席委員 ＜特になし＞ 

会長（部長） それでは、ご意見などはないようですので、本日の会議は終

了とさせていただきます。本日はどうもありがとうございまし

た。 

 


